NEJER

Egmasa está negociando la ubicación de una planta piñonera en Vejer

Su funcionamiento brindaría 200 millones en valor añadido a la cosecha

Oscar Lobato Cádiz

La firma Egmasa (Empresa de Gestión Medio Ambiental) y el Ayuntamiento de Vejer estudian la ubicación de una planta de secado de piñas en dicho municipio.

Esta industria generaría una producción añadida de unos 200 millones de pesetas por campaña, al permitir que la venta del piñón blanco se realizara directamente desde la provincia de Cádiz, a través de una razón comercial denominada Piñones Ecológicos Sol de Andalucía (PESA).

Esta sociedad esta participada en un 20% por la Junta de Andalucía, a través de Egmasa, mientras el 80% restante es propiedad de otros accionistas.

Su fin es conseguir un producto de alta calidad, el piñón blanco andaluz, que compita en el mercado nacional en óptimas condiciones y evite que los beneficios generados por esta transformación, unos 200 millones anuales, de la provincia.

Antonio Fernández Muñoz, gerente de zona de Egmasa ha explicado a DIARIO DE CADIZ que actualmente las ventas de piñones blancos están en manos de empresas radicadas en Cataluña y Valladolid.

*Las razones que nos han movido a inclinarnos por Vejer —explica Antonio Fernández han sido su excelente clima para el secado natural, su facilidad para acceder a grandes vías de transporte y su ubicación dentro del territorio provincial».

Antonio Fernández ha añadido que su firma prevé incrementar el nivel de producción, tras
firmar nuevos acuerdos del tipo
denominado «convenio de
medios propios», por el cual se
ha concertado para recoger las
piñas en montes municipales de
varios ayuntamientos, que hasta
ahora lo hacían por cuenta propia.